

みんなが輝いた藤小祭

10月13日、藤里小学校において平成24年

度藤小祭が開催され、児童を含め約400名が参加しました。

「心をひとつにみんながやけ藤小祭」をテーマに、吹奏楽部の演奏、各学年の発表、クラブ発表、劇や全校合唱などを披露しました。今年度は、先生方の発表もあり、趣向を凝らしたプログラムとなつており、会場を訪れた家族や地域の方達は、児童の元気あふれる姿を終始笑顔で見守っていました。



元気いっぱいの発表

白神山地食祭

10月13日、ホテルゆとりあ藤里において、2012白神山地食祭が開催され、遺産センター活動協議会と商工会が主催するツアー参加者や、JR東日本ブナの学校の一行など約90名が参加しました。テーブルにはアユの塩焼きやラム肉鍋、またけの天ぷらなど地元食材をふんだんに



おいしそうなアユの塩焼き

森のえき 秋の味覚を満喫
9月30日、森のえきを会場に秋の収穫祭が開催されました。あいにくの小雨模様でしたが、町内外から大勢の方が会場を訪れ、アユの塩焼きや冷凍アユを買い求めていました。



郷土料理を満喫

んに使った料理が並び、白神山地ワインや白神山水を使用した日本酒と一緒に満喫していました。

また、高山太鼓白神会による演奏や、志茂若郷土芸術会による駒踊りが会場の雰囲気を盛り上げ、参加者は藤里町の食材と郷土芸能を存分に楽しんでいました。

老朽化のため架け替え工事がされました馬坂橋が、この度、完成し開通式が行われました。古い馬坂橋は、今年度中に撤去されることになります。

「馬坂橋」が完成・開通しました！



【馬坂橋の概要】	
・ 橋 長	63 m
・ 車道幅員	7・0 m (8・2 m)
・ 形 式	プレテンション方式
・ 事 業 期 間	3径間連結中空床版橋 平成22年度～平成24年度
・ 総 事 業 費	2億5百万円

みんなのわたい

《パワースポット in ふじさと》
藤里町のパワースポットを紹介していきます！

★湯の沢温泉★

湯の沢地区には温泉が沸いており、4つの温泉宿があります。疲れた体と心を癒す絶好のスポットです。体も心も温まりましょう。